Die Spannung ist groß beim Ostereiersuchen des "SGV Freundschaft"

Wie das wohl wird, diese spannende Frage stellten sich vor allem die Kleinen, denn sie hatten diese Veranstaltung noch nie erlebt. Corona bedingt konnte 2 Jahre lang der Osterhase nicht rum hoppeln und damit gab's keine Eiersuche.

Jetzt warteten alle auf "den Anpfiff". In weniger wie einer Minute waren die 1200 gefärbte Ostereier, die der Osterhase mehr oder weniger offen auf der großen Wiese im Vogelpark am Karlstern versteckt hatte, in den Körbchen und kleinen Taschen der suchenden Kinder verschwunden.



Für alle war die Freude groß zumal es nicht nur Ostereier gab, sondern auch verschiedene Geschicklichkeitsspiele und vor allem die tolle Fotobox. Mitarbeiter*innen der MVV hatten ihr mobiles Fotozelt errichtet, was von den kleinen und großen Besuchern sehr reichlich genutzt wurde. Alle zeigten voller Stolz die sehr schönen Familien- und Freundesbilder. Wirklich eine tolle Idee!

Bei dem sehr guten Wetter nutzten die vielen Gäste die große Auswahl an Getränken und aßen mit Genuß die verschiedenen Wurstspezialitäten. Alle freuten sich Mitglieder, Bekannte und Freunde mal wieder zu treffen und gemütlich zusammen zu sitzen. Um den besonderen Vormittag komplett zu machen besichtigten viele der Besucher die Volieren des Vogelparkes mit den verschiedenen Waldvögeln.

Ein tolles vielseitiges Erlebnis, wie schön, dass die Durchführung dieser Traditionsveranstaltung der "Freundschaft" wieder möglich war.